

## Antes que nada están los intereses de este gran país: Jorge Romero

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- En la Cámara de Diputados hubo un reencuentro. Quedaron atrás las rencillas y no hay rencores tras el distanciamiento que se dio por el voto priista a favor de la reforma militar.

Entonces, están de acuerdo en reactivar la alianza Va por México, entre PRI, PAN y PRD, para propinarle un no rotundo a la reforma electoral.

Ya no nos soltaremos y de la mano enfrentaremos las elecciones por venir, aseguró el coordinador de los panistas, el diputado Jorge Romero: "Celebrando, primero, lo que es un reencuentro, si me permiten esa palabra, de la coalición parlamentaria Va por México.

Es una coalición que navega en tiempos que han sido de mucha dificultad y pese a todo lo que ha sucedido, nosotros, en esta Cámara de Diputados, nos hemos mantenido como una coalición que entiende que antes que nada están los intereses de este gran país, que es de todas y todos nosotros".

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AMhESedlCem3dEl&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B3A&id=BEBBP92B3A&id=BEBBP92B3A&id=BEBBP92B3A&id=BEBBP92B3A&id=BEBBPPPABAA&id=BEBBPPPABAA&id=BEBBPPPABAA&id=BEBBPPPABAA&id=BEBBPPPABAA&id=BEBBPPPABAA&id=BEBBPPPABAA&id=BEBBPPPABAA&id=BEBBPPPABAA&id=BEBBPPPABAA&id=BEBBPPPABAA&id=BEBBPPPABAA&id=BEBBPPABAA&id=BEBBPPABAA&id=BEBBPPABAA&id=BEBBPPABAA&id=BEBBPPABAA&id=BEBBPPABAA&id=BEBBPPABAA&id=BEBBPPABAA&id=BEBBPPABAA&id=BEBBPPABAA&id=BEBBPPABAA&id=BEBBPPABAA&id=BEBBPPABAA&id=BEBBPPABAA&id=BEBBPPABAA&id=BEBBPPABAA&id=BEBBPPABAA&id=BEBB